

感動の卒所式…!

「6年生…今までありがとう！」

3月23日(日)は『卒所式』当日! 西ホームを卒所していく、6年生の伊原ともひと君・平田ゆうま君・吉田ゆいと君・河原こうしろう君・富田ゆらりちゃん・森らなちゃんの6人に『今までありがとう!』という感謝の想いから、高学年メンバーを中心に準備を進めてきた西メンバー!

この1ヶ月…。ほっとニュースでも紹介してきましたが…『6年生のために…最高の卒所式を開こう!』と歌の練習や準備などに取り組んでくれたメンバーたち。

また、最初は『AMIでの思い出いっぱいあるから…何を書こうかな…?』『これで最後かあ』とつぶやきながらもAMIでの思い出・成長を『手紙』として表してくれた卒所生メンバー!

みんなが1つの『目標』を目指したからこそ、今回の卒所式、大成功に繋がったのだと思います!

たくさんの方々に見守られた卒所式。6人にとってもAMIメンバーにとっても…きっと忘れることのない『1日』になっていると思います。

これからも『AMIパワー』を大切に…新たな道を切り拓いてください!

そして…『6年生…今までありがとう!』

卒所式に参加された保護者の方々、この日のために数々の準備を進めてくれた方々、本当にありがとうございました!

卒所式の様子を写真でご覧下さい!!



<裏面につづく>



今年度もありがとうございました！

2024 年度も終わりに近づき、早くも新年度の準備がスタートしております。

今年度も様々なイベント・出来事がありましたが、たくさんの方々のサポートを受けながら、大きなケガを起こすことなく、無事に終わることができました。

この1年間をとおして、仲間たちと一緒にいろいろなことを経験し、学んだことで子どもたちも成長したように感じます。

2025 年度も子どもたちにとって充実した毎日が送れるよう…スタッフ一同、取り組んでまいります。

最後に、保護者の皆さまには、今年度も様々な場面でサポートしていただき、大変お世話になりました。2025 年度もご迷惑をおかけするかとありますが…どうぞよろしくお願いいたします！

AMI学童保育センター センター長 中野 健汰